



**Partnerschaften zum  
Nutzen unserer Kunden**

**DHBW Lörrach  
Dualer Partner**



Penta-Electric ist seit Gründung der DHBW Lörrach mit dieser verbunden. Der Abteilungsleiter Software der Penta-Electric AG studierte im 2. Jahr des Bestehens an der DHBW die Fachrichtung Automatisierungstechnik. Der Abteilungsleiter Software der Penta-Electric AG hat ebenfalls das Studium an der DHBW abgeschlossen und ist Dozent an der DHBW für Projektmanagement.

In den vergangenen Jahren haben immer wieder Studenten der DHBW in der Penta-Electric AG und der Penta-Electric GmbH ihr Studium absolviert, zunächst nur im Fach Automatisierungstechnik, jedoch auch immer mehr im Fach Angewandte Informatik.

Nach Möglichkeit werden die Studierenden nach Abschluss des Studiums direkt übernommen, da dies folgende Vorteile bietet:

- Die Ausbildung an der DHBW ist praxisnah und praxisorientiert.
- Die Studierenden kennen durch die Praxisphasen bereits die innerbetrieblichen Abläufe
- Die Studierenden sind durch die Praxisphasen und die Diplomarbeit bereits in bestimmte Thematiken eingearbeitet, in denen sie meist direkt weiterarbeiten.
- Auch Studenten von anderen Ausbildungsbetrieben werden von uns gerne übernommen, wenn sie dort keine Anstellung finden.